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*Consiglio comunale, Opposizione: rispetto per le regole e per le opposizioni, è rispetto per i 

cittadini.* 

 

«Trasmettere i documenti che servono alla discussione nelle commissioni o in consiglio in ritardo, è ormai 
una cattiva abitudine di questa arrogante maggioranza. Gli imprevisti si possono comprendere, ma quando 
si trasgrediscono regole e prassi consolidate,buon senso, buona educazione e rispetto della democrazia 
chiederebbero almeno di avvisare per tempo e valutare per tempo il da farsi. Le nostre richieste erano 
legittime, ma questa maggioranza ci ha costretti ad uscire dall’aula.» 
 
Sono i capigruppo Bomben, Aramonte, Biolcati a da re spiegazione di quanto accaduto ieri in consiglio, 
quando i consiglieri delle tre forze politiche all’opposizione hanno abbandonato l’aula del consiglio al 
momento della discussione delle modifiche dello statuto di Ambiente e Servizi per protesta verso il 
mancato accogliemento della propria richiesta di ritirare il punto all’odg. 
 
«Le nostre rimostranze – continuano i consiglieri – sono cominciate già alla commissione di giovedì scorso 
alla quale siamo arrivati senza aver potuto vedere alcun documento. Come sempre le giustificazioni per il 
mancato rispetto delle regole, arrivano sempre dopo, cambiano via via che i fatti evolvono e non c’è mai 
l’ammissione dell’errore e l’assunzione di responsabilità. Questa Giunta è convinta che la vittoria alle 
elezioni, legittimi la maggioranza a ritenere le regole superflue e mostra fastidio sia per le discussioni in 
commissione che per quelle in Consiglio. Ci è sembrato quindi opportuno non lasciar passare ancora una 
volta questo modo antidemocratico di agire.» 
 
Concludo infine le opposizioni: «Tutti noi consiglieri di opposizioni arriviamo in commissione e consiglio, 
dopo aver studiato le carte, a differenza dei colleghi di maggioranza che si limitano silenziosi ad alzare la 
mano. Quella di ieri non è stato uno show, come lo ha definito il consigliere Bianchin, né una rimostranza 
da bambini dell’asilo, come come l’ha definita l’assessore Vena. Facciamo il nostro lavoro seriamente 
perchè abbiamo profondo rispetto del sistema democratico e dei cittadini che ci hanno eletto. Lo 
pretendiamo anche dalla maggioranza.» 
 
 


